



En plus des industries canadiennes traditionnelles comme la fabrication de véhicules automobiles, les pâtes et papiers, la sidérurgie, la fabrication de machines et d'équipement, l'exploitation minière, l'extraction de combustibles fossiles, la foresterie et l'agriculture, bon nombre des industries de pointe de demain apportent déjà une contribution significative à l'économie canadienne. Parmi celles-ci, on trouve des industries de haute technologie telles que les télécommunications, les lasers, les technologies environnementales, la biotechnologie et les industries pharmaceutiques, l'aérospatiale et l'industrie du logiciel. Dans le domaine de la robotique spatiale, le « bras canadien » mis au point par la société canadienne SPAR s'est acquitté de nombreuses missions de récupération dans l'espace extra-atmosphérique. Les piles à combustible Ballard transforment la façon dont le monde utilise l'énergie – et elles devraient réduire grandement le besoin de combustibles fossiles.

La résolution des problèmes environnementaux est l'une des plus grandes priorités des Canadiens. Le Canada s'est engagé à protéger la diversité et la santé à long terme des espèces, et à promouvoir l'efficacité énergétique et les technologies propres pour gérer et conserver ses ressources renouvelables au profit des générations futures. La qualité de l'environnement canadien est un aspect important de la réputation internationale du Canada – dans le sondage international de 1997, un grand nombre de répondants ont formulé des commentaires très positifs sur la salubrité de son environnement.

Le Canada se classe parmi les 15 premiers pays pour les activités sportives. Les Canadiens sont fiers de leurs athlètes de grand calibre comme Donovan Bailey, Wayne Gretzky et Jacques Villeneuve, et des initiatives sportives canadiennes sur la scène internationale telles que le mouvement pour donner de meilleures occasions aux athlètes handicapés et la campagne antidrogue. Le Canada est un centre de création artistique contemporaine. En littérature, en danse, en cinéma et dans d'autres formes d'expression artistique, des Canadiens comme Oscar Peterson, Céline Dion, Margaret Atwood, Carol Shields, Michel Tremblay, Bryan Adams, Atom Egoyan, Michael Ondaatje, et l'Orchestre symphonique de Montréal font leur marque.

La promotion des valeurs et de la culture canadiennes dans le monde cadre avec la conviction des Canadiens qu'ils ont fait et doivent continuer de faire une contribution importante à la direction des affaires mondiales.

*« Dans un monde assombri par des conflits ethniques qui déchirent des nations, le Canada est un modèle de la façon dont des cultures différentes peuvent vivre et travailler ensemble dans la paix, la prospérité et le respect mutuel. »*

Bill Clinton

LE PRÉSIDENT DES ÉTATS-UNIS, 1995

